

Bogensportclub Geislingen veranstaltet sein 3. Fünf-Täler-Turnier

Teilnehmer aus dem Süddeutschen Raum zu Gast im Geislunger Längental



Am Sonntag fliegen die Pfeile beim 5-Täler-Turnier des Bogensportclubs Geislingen

Foto: BSC Geislingen

Der Bogensportclub Geislingen veranstaltet am Sonntag, 20. Juli zum dritten Mal sein 5-Täler-Turnier auf der Schießanlage im Geislunger Längental. Der BSC erwartet Schützen aus dem gesamten Süddeutschen Raum. Es wird mit Recurve und Compoundbogen geschossen. Auch sind wieder die Blasrohrschützen am Start, die an den letzten beiden Turnieren herausragende Ergebnisse erzielen konnten. Zuschauer von Nah und Fern sind herzlich willkommen um diese tolle Sportart aus nächster Nähe zu erleben und kennen zu lernen. pj